

## Article paru dans le Courrier Cauchois du 28 avril 2017

# Épreuve régionale d'élevage 142 bergers belges en concours

Dimanche dernier, l'activité était grande sur le stade de Grainville-la-Teinturière où se déroulait une épreuve régionale d'élevage réservée aux bergers belges.

Cent quarante-deux chiens étaient répartis en quatre catégories : groenendael, malinois, laekenois et tervueren. Les bergers belges ont été jugés par Michel Griol et la britannique Amanda McLaren.

L'organisation de cette manifestation très spectaculaire revenait à Richard Millemann, éleveur ourvillais, qui a déjà remporté avec ses chiens des titres nationaux et européens. Il les décrit comme « *des chiens attachants et obéissants, j'ai craqué et quand on tombe dedans, la passion ne vous quitte plus* ».



Le groupe de bergers belges attend d'être jugé

Le déroulement de la journée comportait un concours de beau-

té avec des catégories selon les âges, une épreuve de certificat d'aptitude naturelle au troupeau, à cet effet des chiens âgés de 6 à 9 mois devaient conduire des moutons. Par ailleurs, le certificat de sociabilité permettait de juger la bonne éducation des chiens.

À noter que la restauration était assurée par le comité des fêtes de Grainville-la-Teinturière présidé par Katia Hauchard et Didier Deschamps du Relais de la Durdent.

Le beau temps ayant été de la partie, la foule a été importante à venir s'intéresser à cette épreuve régionale, et de nombreux possesseurs de chiens de races diverses étaient présents, manifestant bien souvent leur attachement à leurs compagnons à quatre pattes.



Ce berger belge conduit tout naturellement le troupeau sans avoir jamais appris